

# CONEXIÓN PADRES/TUTORES

## SÉPTIMO GRADO: UNIDAD TDC 4

### TEMA: VIDA SEGÚN EL ESPÍRITU

#### PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta unidad de Teología del Cuerpo (TDC), su hijo profundizará en el tema **Vida Según el Espíritu**.

En esta unidad, desentrañaremos lo que significa que en Cristo hemos dejado atrás al «viejo yo» y hemos adoptado al «nuevo yo» (Ef 4:22-25). Como cristianos, el Espíritu de Dios vive en nosotros de una manera nueva y poderosa, trayendo Sus dones y ayudándonos a vivir con libertad y pureza de corazón. El Espíritu Santo nos da la fortaleza y el coraje moral para vivir una vida de integridad, una vida en la que nuestras palabras y acciones correspondan con el amor sacrificado. Aunque todos nosotros y el mundo que nos rodea experimentamos rotura y sufrimiento, nuestro Creador continuamente nos llama a una nueva forma de vida; y a través de nuestra nueva vida, estamos llamados a llevar sanación y plenitud a otros y al mundo.

En esta unidad, su hijo estará orando con Romanos 8:1-5, 11, 31-34, 37-39, que incluye: «Si el Espíritu de aquel que levantó a Jesús de los muertos mora en ustedes, el que levantó a Cristo Jesús de los muertos también dará vida a sus cuerpos mortales por su Espíritu que mora en ustedes». Piensen en esto por un momento: Dios, nuestro gran y buen Creador, no quiere simplemente venir de visita, sino que desea hacer de nosotros una morada permanente.

A medida que avanzan las lecciones, su hijo participará en una actividad que le ayudará a entender que la pureza de corazón comienza cuando nuestras palabras y acciones están unidas en el amor y aprendemos a vivir desinteresadamente. Aunque esto puede ser un desafío, vivir con pureza de corazón según el Espíritu es, en última instancia, liberador y trae una mayor sensación de alegría y felicidad.

#### PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



#### PREGUNTA PARA DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Qué cosas podemos hacer para permitir que el Espíritu Santo tenga más espacio para morar dentro de nosotros? ***(Nota para los padres: Tener el coraje de renunciar a un pecado en nuestras vidas; hacer más tiempo para orar cada día y recibir los Sacramentos con más frecuencia fomenta nuestra vida en el Espíritu).***





**ACTIVIDAD EN FAMILIA:**

**El Espíritu Santo en Acción en Mí** — Pida a cada miembro de la familia que recuerde un conflicto reciente en su vida. Reflexione sobre su respuesta. ¿Fue guiado por el Espíritu Santo? Si no, ¿cómo podría haber respondido de manera diferente? Decida si necesita tomar más acciones para resolver o hacer las paces con este conflicto con la ayuda del Espíritu Santo. Ejemplo: Dios puede estar llamándonos a pedir perdón o recibirlo de alguien.

**ORACIÓN EN FAMILIA:**

Decena del Rosario — Reza el 3er Misterio Glorioso: «La Venida del Espíritu Santo».

¡San Fidel, ruega por nosotros!

---

¿Quieres aprender más? Visita [RuahWoodsInstitute.org/parents](https://RuahWoodsInstitute.org/parents) para ver una presentación para padres sobre TDC.

